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第四回学校運営協議会を開催しました 
３月５日（火）市川市立福栄中学校第四回学校運営協議会を行いました。今回の内

容は以下のとおりです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当日は、11 名の委員（3 名欠席）と市川市教育委員会の方（2 名）が参加されました。

「報告」では、校長から主に 3 学期の行事や部活動の活動についての紹介、後期学校評価

の結果について説明がありました。また協議では、各委員による学校関係者評価を行った

後、校長から平成３１年度の学校経営方針（案）について提案があり、これまでの経営方

針を踏襲しながら文言を整理統合し、簡潔にまとめたことが説明されました。 

当日は委員から様々な意見が出されました。内容としては、①外国人生徒への対応につ

いて②スマホの正しい利用方法について③朝読書の取組について④不登校や引きこもりへ

の支援について⑤こども食堂の周知について⑥子への親の関わり方の変遷について 等が

意見として出されました。特に不登校や引きこもり、また何らかの事情により保護者の関

わりが不十分である子どもへの支援を、地域と一体となって行っていくことについて多く

の意見が交わされました。 

その他では、学校電話の留守番電話化や部活動ガイドラインについて説明があり、特に

部活動ガイドラインについては、実効性や課題について意見が出されました。また教育委

員会から地域学校協働本部や学校支援実践講座についての説明がありました。 

一年間の活動ありがとうございました。次年度もよろしくお願いします。 

１ 会長あいさつ 

２ 報告 

（１）学校生活の様子について 

   ・部活動報告  ・百人一首大会  ・小中高連携特別授業 

   ・職業講話   ・後期学校評価集計 

３ 協議 

（１）学校関係者評価について 

（２）平成３１年度学校経営方針（案）について 

４ その他 

（１）学校の働き方改革による対策について 

（２）来年度の委員について 

（３）地域学校協働本部について 

（４）学校支援実践講座について 

 


